RI テーマ



TAKEFU WEEKLY



創 立/1954年(昭和29年)6月30日

事務局/〒915-8522 越前市塚町 101 武生商工会館内

会 長/河嶋

例会場/武生商工会館

例会日/毎週火曜日

幹 事/柿谷 好彦

会報委員長/上野 巌





武生ロータリークラブ 会長 河嶋 一

新年あけましておめでとうございます。

武生ロータリークラブの会員の皆様におかれましては、ご健勝にて輝かしい令和5年の新年を迎えら れましたことと、お慶び申し上げます。本年も昨年同様よろしくお願いいたします。

まだコロナの影響で満足のいくロータリー活動が出来ていないのが現状でございます。

もう残り半年しかございませんが、今後どのようなことが出来るか自分なりに考え会員皆様にお伝え したいと思っております。

本年が会員の皆様にとって飛躍の年になりますようにご祈念申し上げ、新年の挨拶とさせていただき ます。

第3236回 例 会 記 録 令和4年12月18日(日)

本日出席会員 29名

メークアップ(前々回) 5名 出席率(前々回補正) 69.39%

ロータリーソング「奉仕の理想」 クリスマス家族会 2022

17:45~ 場所:鯖江シティーホテル 2F

会員総数 49名

会長挨拶 第69代会長 河嶋 一

クリスマス家族会には多数のご参加いただきありが とうございます。

美味しいと評判の鯖江シティーホテルさんの料理と 会員親睦を楽しんでください。

プログラム

クリスマス家族会 2022

会長 河嶋 一

皆さん、少し早いですがメリークリスマス!! クリスマス家族会にご参加いただきありがとうござ います。



クリスマス家族会 は、日頃ロータリー 活動にご理解いただ いています奥様に奉 仕する会と個人的に 思っています。

オープニングにバ

イオリンとピアノの演奏、久しぶりに間近で素晴ら しい演奏を聴かせていただきました。井上副委員長 を始め親睦委員の皆様ありがとうございます。

ここ数年コロナ禍でロータリーとしての活動が出 来ていません。来年には収まると思いますが、コロ ナが続いたことにより、いろんな問題が発生してお ります。悲しいことに、益々ロータリーの活動が必 要な環境になってきていると思います。

今日ご参加の奥様には今後のロータリー活動のご 理解をお願いしたいと思います。

今日は、短い時間ですが楽しんでいただき、会員の 親睦をはかっていただきたいと思います。





















ニコニコ箱・・・30,000円 累計 636,500円

出席者全員からいただきました。

本日(1月10日)の例会

第一例会行事 会長年頭所感 河嶋 — 会長 1月17日

休 会

1月24日 夜間例会 18:00~

武生商工会館 4Fパレットホール AB

1月31日 会員卓話

内藤義介会員 河合敏一会員 竹内紀昭会員